

## Tingkatkan Kualitas Layanan, KPPN Surakarta Resmikan Operasionalisasi Layanan Mobile

Sukoharjo, 23 September 2019

Layanan mobile KPPN Surakarta merupakan salah satu inovasi layanan dalam usaha meningkatkan kualitas layanan. Inovasi ini memperoleh dukungan dari Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Perbendaharaan Provinsi Jawa Tengah, dengan menyediakan sarana berupa 1 unit bus beserta kelengkapan yang menunjang untuk layanan.

*“Tujuan inovasi kppn mobile yaitu menjembatani/mendekatkan layanan kppn surakarta dengan stakeholder di wilayah sukoharjo sehingga pengguna layanan di sukoharjo dapat lebih cepat dan lebih efisien”,* demikian sambutan Sugiarso selaku Kepala Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara Surakarta.

Dalam peresmian ini KPPN Surakarta bekerja sama dengan Pemerintah Kabupaten Sukoharjo beserta jajarannya. Hal ini dimaksudkan sebagai salah satu cara agar KPPN lebih dikenal di kalangan ASN, baik di tingkat pusat maupun di tingkat daerah, dimana KPPN merupakan institusi yang mempunyai peran yang strategis dalam pembangunan negara, karena KPPN sebagai satu-satunya instansi pemerintah yang bertugas dan berfungsi menatausahakan penerimaan dan pengeluaran negara, atau sebagai Kuasa Bendahara Umum Negara di daerah.

Dalam sambutannya Bapak H. Wardoyo selaku Bupati Sukoharjo periode 2010 sampai sekarang, menyampaikan apresiasinya terhadap inovasi yang dilakukan oleh KPPN Surakarta.

*“Layanan mobile KPPN Surakarta merupakan wujud nyata layanan yang mendekatkan antara yang melayani dengan yang dilayani. Kami sangat mendukung karena akan banyak sekali sumber daya yang dapat dihemat, antara lain biaya akan semakin lebih murah, dan waktu yang dibutuhkan semakin efisien, serta pegawai akan semakin produktif karena ada waktu lebih untuk mengerjakan hal lain.”* kata Bupati Sukoharjo dalam sambutannya.

Harapan ke depan, dengan adanya inovasi layanan *mobile* KPPN Surakarta ini dapat menginspirasi unit kerja lain untuk selalu berinovasi dan berkreasi dalam usaha meningkatkan layanannya, demi kesejahteraan negeri.

Salam Perbendaharaan...!!!